

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Heidi Albrecht-Albrecht

erfahren durften.

Ebenso danken wir all jenen, die ihr während ihres Lebens ihre Freundschaft und Liebe gezeigt haben. Besonderen Dank richten wir an Frau Pfarrerin Badenhorst für die trostreichen Abschiedsworte sowie an die Ärzte und das Pflegepersonal des Spitals Bülach.

Vielen herzlichen Dank für die Blumen und die Spenden an die Spitex Stadel-Bachs-Weiach sowie die mitühlenden Beileidsschreiben und Karten. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch all jene, die der lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Du wirst immer in unseren Herzen weiterleben.

Stadel, im Juni 2023

Die Trauerfamilie

